

Приложение 1

Ich heiÙe Laura und ich bin in Spanien geboren. Ich bin 25 (fünfundzwanzig) Jahre alt. Meine Eltern heißen Daniel und Claudia. Mein Vater ist 53 (dreiundfünfzig) und meine Mutter ist 50 (fünfzig) Jahre alt. Sie wohnen in Madrid.

Meine Mutter ist Ärztin von Beruf und sie ist Einzelkind. Mein Vater ist Bäcker von Beruf und er hat eine Schwester und einen Bruder. Sie heißen Marta und Pablo.

Meine Tante Marta ist 54 (vierundfünfzig) und mein Onkel Pablo ist 55 (fünfundfünfzig) Jahre alt. Ich habe zwei Schwestern, sie heißen Vera und Rosalina.

Vera ist 22 (zweiundzwanzig) und Rosalina ist 27 (siebenundzanzig) Jahre alt. Sie sind verheiratet und sie haben Kinder.

Ich habe noch drei Cousinen. Sie heißen Emma, Alba und Marina. Ich bin mit Álex verheiratet, wir leben in Valencia. Alex ist 30 (dreissig) Jahre alt und Bankkaufmann von Beruf.

Wir haben zwei Kinder, sie heißen Eric und Lola. Eric ist 7 (sieben) und Lola ist 5(fünf) Jahre alt. Mein Großvater, der Vater von meinem Vater, heißt Pablo und er ist 78 (achtundsiebzig) Jahre alt.

Er lebt in Madrid mit meiner Großmutter, die Mutter von meinem Vater. Sie heißt Lilia und sie ist 76 (sechundsiebzig) Jahre alt. Die Eltern von meiner Mutter heißen Andrea und Antonio.

Расшифровка аудиозаписи:

My name is Laura. I'm from Spain. I'm 25 years old. My parents' names are Daniel and Claudia. My father is 53. My mother is 50. They live in Madrid. My mother is a doctor and she is the only child. My father is a baker and he has a sister and a brother. Their names are Marta and Pablo. My aunt Marta is fifty-four and my uncle is fifty-five. I have two sisters, Vera and Rosalinda. Vera is 22, Rosalinda is 27 years old. She is married and she has a child. Also I have three cousins. Their names are Emma, Alba and Marina. I'm married to Alex. We live in Valencia. Alex is 30 years old. He works in a bank. We have two children. Their names are Eric and Lola. Eric is seven years old and Lola is five years old. My

grandfather's name is Pablo and he is 78. He lives in Madrid with my grandmother. Her name is Lilia and she is 76. The names of my mother's parents are Andrea and Antonio.